
 Fête de Noël à Verrettes. 

Très important pour les enfants qui ont retrouvé leur école après 
trois mois ! Nous leur souhaitons la paix, de pouvoir bénéficier 
de tout ce à quoi doivent avoir les enfants. Je les retrouverai en 
janvier avec beaucoup de plaisir, ainsi que leurs professeurs et la 
directrice, Wista Cerfrère, avec qui nous travaillons depuis plus 
de vingt ans. Notre aide, c’est toutes leurs chances dans cette 
vie si difficile. Nous partageons leurs joies leur insouciance et 
admirons leur courage et leur amour de l’école. 


